

Abschlussbericht Leistungssport Tischtennis in der Eifel - Jahr 2022/2023

Im neuen Jahr haben wir im Leistungssportbereich Tischtennis in der Eifel einige positive Entwicklungen verzeichnen können. Insbesondere das Sichtungstraining am 22. April 2023 war ein voller Erfolg, an dem 14 talentierte und motivierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer teilgenommen haben. Wir waren sehr zufrieden mit dem Niveau und dem Engagement der jungen Sportlerinnen und Sportler. Zudem konnten wir eine Verjüngung des Regionskaders vollziehen, sodass ab diesem Jahr nur noch die Jahrgänge 2010 und jünger am Training teilnehmen

Allerdings sind wir uns bewusst, dass wir trotz der Erfolge auf regionaler Ebene noch nicht das gewünschte Niveau auf Verbandsebene erreicht haben. Aus diesem Grund haben wir uns dazu entschlossen, das Kadertraining neu zu strukturieren und die Kader Süd und Nord zusammenzuführen. Ziel ist es, bessere Rahmenbedingungen zu schaffen und so den schlechten Ergebnissen auf Verbandsebene entgegenzuwirken.

Das kommende Verbandstraining am 27. Mai 2023 wird das zweite Training sein, das unter der neuen Struktur stattfinden wird. Zusammen mit Verbandstrainer Felix Füzi werde ich die zweite Sichtung durchführen. Wir sind zuversichtlich, dass sich diese Entscheidung langfristig positiv auf die Leistungen unserer Athletinnen und Athleten auswirken wird.

Als Kadertrainer der Region Eifel im Tischtennis freue ich mich auf die kommenden Aufgaben und die Zusammenarbeit mit den Vereinen. Gemeinsam werden wir alles daransetzen, unsere Talente bestmöglich zu fördern und für den Wettkampfsport vorzubereiten.

Insgesamt können wir auf ein erfolgreiches Jahr im Leistungssport Tischtennis in der Eifel zurückblicken, trotz der Herausforderungen, denen wir uns stellen müssen. Wir sind zuversichtlich, dass wir durch unsere gemeinsamen Anstrengungen weiterhin positive Entwicklungen erreichen werden.

Mit sportlichen Grüßen
Fynn Schmitz